

¡Talento! Obra y bailes del Tec campus Laguna destacan en VibrArt 2024



Una experiencia vivida en campus y hecha **obra de teatro breve**, así como una coreografía de **baile moderno** mostraron el **talento lagunero** en el Festival de las Artes y la Cultura del Tec de Monterrey: **VibrArt 2024**, obteniendo un segundo y un tercer lugar.

Una delegación de **13 artistas** de la institución en Torreón participó en el certamen artístico celebrado en **campus Puebla**.

Al final, un grupo de danza y una joven recién egresada de PrepaTec regresaron con distinciones de su **experiencia en el festival**.

“Tratamos de transmitir ese sentimiento que conlleva tratar de lograr algo que tanto anhelamos”.- Sofía Helguera.

Una vivencia en el Tec hecha obra de teatro

Gema Ruiz se hizo del segundo lugar en la categoría de obra de teatro breve del **Concurso de Creación Literaria** de VibrArt 2024.

El escrito de Gema tuvo como inspiración **una urgencia** en el [Tec de Monterrey campus Laguna](#): *“Estaba en el Tec, me urgía ir al baño, pero los estaban limpiando y no me quedó de otra más que*

esperar.

“Mi **proceso creativo** para escribir la obra fue básicamente tomado de mi vejiga a punto de explotar”, contó Gema Ruiz, quien tituló su obra Abran la puerta por favor.

La **creación literaria** habla sobre Sam, una chica que quiere ir al baño, por cuestiones de la vida no puede entrar y termina por escuchar una conversación “*muy incómoda*” entre dos exparejas.

La EXATEC narró que una noche se sentó en su cuarto, empezó a **redactar la obra** “*y me juré que no me iba a levantar para ir al baño hasta terminar de escribirla*”, lo que terminó por darle un segundo lugar nacional.

Tec campus Laguna baila en VibrArt

El Tec de Monterrey campus Laguna obtuvo en VibrArt un **tercer lugar nacional en la categoría de danza moderna Tec Dance**.

Con la interpretación de *If I can dream* de Elvis Presley, **6 alumnas** compitieron contra 26 equipos de otros campus.

“El enfoque de nuestro baile fue la lucha por los sueños. Tratamos de transmitir ese sentimiento que conlleva **tratar de lograr algo que tanto anhelamos**”, compartió Sofía Helguera, también graduada de PrepaTec.

El sueño de participar en el Festival de las Artes y la Cultura surgió desde hace 1 año para las integrantes de Tec Dance; sin embargo, se concretó a 2 meses, cuando empezaron a ensayar con apoyo **de 3 coreógrafas**.



/> width="1920" loading="lazy">

*“Como equipo queríamos lograr que el público se sintiera comprendido o identificado con el baile. Cada detalle fue pensado para llegar a **transmitir distintas emociones**”, detalló Sofía.*

Al final, su demostración las llevó a hacerse del **tercer lugar en VibrArt 2024**.

*“No pudimos creer que acababan de nombrar a nuestra coreografía compitiendo con otros increíbles equipos. En mi opinión, **la conexión del equipo hizo que nos diferenciáramos**”, concluyó.*

Además de este grupo de danza moderna, el Tec campus Laguna tuvo otra agrupación en **danza urbana** que llegó hasta la fase de eliminatorias.

El festival **VibrArt 2024** se vivió en la ciudad de Puebla y **reunió más de 900 estudiantes** con talentos artísticos de nivel preparatoria y profesional del Tec de Monterrey.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: